

Monatspost Juni 2024



Liebe Mitglieder des Fördervereins im Biomassepark Hugo e. V.

Der Juni war wettermäßig auch wieder sehr abwechslungsreich, sowohl viel Regen als auch viel Sonne. Die Schnecken freuten sich weiterhin über frisches Gemüse und Salate, die Gärtnern waren weniger erfreut.

1. Immer wieder Mulch

Anfang des Monats gab es eine große Mulchlieferung, zwei LKW Ladungen voll. Sie wurde von fleißigen Aktiven, Groß und Klein, auf die Wege verteilt, die vorher gesäubert wurden.



2. Immer wieder Sonntagskaffeetrinken

Trotz des unbeständigen Wetters trafen sich viele Aktive und wenige Gäste zum Kaffeetrinken am dritten Sonntag des Monats. Unter dem aufgestellten Pavillon gab es eine leckere Kuchenauswahl.

Eine plötzliche Windböe sorgte kurzfristig für Aufregung, eine Stange des Pavillons wurde geknickt. Der Pavillon konnte wieder aufgestellt werden und die gemütliche Runde fortgesetzt.













3. Immer wieder neu

Es wurde auch eine neue Blumenwiese mit Saatgut aus der Region angelegt.







4. Immer wieder streichen



5. Immer wieder neue Ideen

Nach der Mittwochsarbeit gab es am 19. Juni im Rahmen der Fußball EM auch ein internes Public Viewing im Park, mit Grillwürstchen und Salaten.







6. Ausblick

21.07.2024 offenes Kaffeetrinken

Wir wünschen euch im Juli mehr Sonne als Regen!

Peter und Angelika

